4 INTERNACIONALES

JULIO 2012 > martes 3 Granue



DIMITE JEFE DE LA INTELIGENCIA ALEMANA



El máximo responsable de la agencia de Inteligencia alemana, Heinz Fromm, renunció a su cargo después de una serie de errores en una investigación sobre un grupo neonazi sospechoso de matar a diez personas. La agencia fue duramente criticada después de que se supo que uno de sus funcionarios destruyó archivos sobre las actividades de la extrema derecha, un día después de que se revelase que el grupo neonazi estaba involucrado en las muertes. La mayoría de las víctimas eran inmigrantes turcos y murieron en un periodo de seis años. (BBC Mundo)

COLOMBIA ASUME PRESIDENCIA DEL CONSEJO DE SEGURIDAD

Colombia asumió la presidencia del Consejo de Seguridad de la ONU. El mandatario Juan Manuel Santos señaló que el hecho era un inmenso honor y responsabilidad, y reiteró que desde esa posición Colombia está más que dispuesta a facilitar cualquier acción en la búsqueda de la paz para Siria. El Consejo de Seguridad está compuesto por 15 naciones, cinco miembros permanentes y diez temporales. Los permanentes son Rusia, Francia, Reino Unido, China y Estados Unidos. Los diez miembros no permanentes son electos cada dos años como representantes regionales. La presidencia del Consejo se rota mensualmente de manera alfabética.

SUDCOREA POR AUMENTAR PRESUPUESTO DE DEFENSA

El Ministerio de Defensa de Sudcorea solicitó un aumento del 7,6 % en su presupuesto para el 2013 para reforzar la capacidad de combate de las Fuerzas Armadas. Entre los planes figuran las adquisiciones de proyectiles guiados por rayos láser y otros tipos de sofisticados armamentos, así como uniformes y calzados de alta tecnología. Según la agencia de noticias Yonhap, la suma pedida asciende a 24 mil 647 millones de euros, de la actual asignación de 22 mil 842 millones. (PL)

ESPAÑA: 56 MIL HECTÁREAS ARRASADAS POR INCENDIO

Una persona falleció mientras trabajaba en las labores de extinción de un incendio en la provincia mediterránea española de Valencia (este), que ha calcinado más de 56 mil hectáreas. El siniestro ha afectado, además, a las provincias de Murcia y Albacete, y mantiene en alerta a municipios de otras próximas. "Este es un año muy complicado en España porque el invierno ha sido muy seco, debido a que hay una ola de calor y por los regímenes de vientos potentes", señaló el ministro de Medio Ambiente, Miguel Arias Cañete. (**EFE**)

SESIONA FORO DE CEPAL SOBRE ESTADÍSTICAS

La Conferencia Estadística de las Américas. de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), inició en Quito, Ecuador, la XI reunión de su comité ejecutivo para analizar la producción de información oficial en la región. Luis Beccaria, director de la División de Estadística de la CEPAL, señaló que esta instancia ha registrado progresos cuantitativos y cualitativos en su gestión de datos, ya sea en la capacitación de funcionarios como en la colaboración con otras agencias en la transmisión de metodologías de trabajo. Esta Comisión de Estadística de las Américas, según explicó, es uno de los principales canales para influir y adaptar las recomendaciones y mejorar la contabilidad en la investigación destinada a generar políticas públicas en el continente. (PL)

Ratifica Cuba condena a Israel por actos contra palestinos

GINEBRA, 2 de julio.—Cuba ratificó hoy su condena a las violaciones de los derechos humanos del pueblo palestino cometidas por el régimen sionista de Israel, en el debate general sobre el tema en la XX sesión del Consejo de Derechos Humanos (CODEHU) de la ONU.

Yusnier Romero Puentes, delegado cubano en la cita, dejó clara la postura del país caribeño a favor de la intervención del representante de Egipto, en nombre del Movimiento de Países No Alineados.

Cuba reivindica la necesidad de una solución justa, pacífica y duradera, y expresa su pleno respaldo al reconocimiento del Estado de Palestina por la ONU, sobre las fronteras anteriores a 1967 y con Jerusalén Oriental como su capital, señaló.

El diplomático denunció la actitud irrespetuosa de Israel, país que continúa ignorando las decisiones del Consejo, y añadió que resulta vergonzosa su persistente negativa a cooperar con las misiones internacionales del sistema de Naciones Unidas.

Romero censuró el permanente uso de la fuerza armada contra una población civil indefensa, incluidos niños, mujeres y ancianos, e insistió en las inhumanas condiciones de vida a que son sometidos los palestinos. Por ello, es una prioridad del CODEHU que sus decisiones en torno a este conflicto preserven plena vigencia y sean implementadas de forma urgente, alertó.

Enrique Peña Nieto se autoproclama vencedor en elecciones mexicanas

López Obrador anuncia que impugnará resultado



Peña Nieto y López Obrador. Fото: GETTY IMAGES

MÉXICO, 2 de julio. —El candidato presidencial de los partidos Revolucionario Institucional (PRI) y Verde Ecologista (PMVE), Enrique Peña Nieto, se autoproclamó vencedor en los comicios mexicanos, al tiempo que el aspirante de la izquierda, Andrés Manuel López Obrador, advirtió que impugnará el resultado.

Peña Nieto anunció su victoria y la de su partido, que gobernó el país durante 71 años, luego de que el Instituto Federal Electoral (IFE) notificó que obtuvo entre "37,93 % y 38,55 %" de los votos, según un conteo preliminar de una muestra realizada en 7 500 de las más de 143 mil mesas electorales del país, informó AFP.

La autoridad electoral informó que le sigue Andrés Manuel López Obrador

(entre 30,9 % y 31,86 % de los votos), y la oficialista Josefina Vázquez, del Partido Acción Nacional (PAN) (entre 25,1 % y 26,03 %).

No obstante, López Obrador aseguró en conferencia de prensa que la elección estuvo plagada de irregularidades, antes, durante y después del proceso, según el Informador de México.

En su mensaje, el candidato del Movimiento Progresista no descartó pedir el conteo de votos. "Fue avasallador el comportamiento de los aparatos gubernamentales. Nada más el IFE

registró más de 3 000 incidentes en casillas, muchos en el estado de México", expuso.

"No podemos aceptar un resultado fraudulento, hay procedimientos para eso, vamos a presentar las pruebas, hay muchos elementos para decir que se violó el artículo 41 de la Constitución, que establece que debe haber equidad".

"Tenemos pruebas de que en el estado de México gastaron 1 800 millones de pesos en despensas, podemos decir que compraron un millón de votos, por lo menos, y esto se dio en otros estados".

Otro elemento, añadió, es que la mayoría de los medios patrocinaron a Peña Nieto, eso no pasa en ningún país del mundo, eso lo vamos a fundamentar, pero primero vamos a participar en los cómputos distritales.

Millones de estadounidenses pobres quedarían sin beneficios sanitarios



De concretarse el boicot, cerca de 11 millones de ciudadanos quedarán fuera de los auxilios federales.

WASHINGTON, 2 de julio.—Millones de estadounidenses pobres quedarán sin los beneficios de la reforma de salud, luego de que estados republicanos usen un acápite del dictamen de la Corte Suprema para eludir responsabilidades administrativas.

Unos 16 territorios gobernados por republicanos amenazaron con no implementar la llamada cláusula de la expansión en los seguros, propuesta en la ley certificada por el presidente Barack Obama hace dos años, informó PL.

Otros siete estados criticaron el programa de la Casa Blanca, que no entrará en vigor hasta el 2014, e indicaron que tampoco respaldan los estatutos del nuevo sistema sanitario. De concretarse el boicot, cerca de 11 millones de ciudadanos quedarán fuera de los auxilios federales.

La Corte Suprema de Justicia (CSJ) ratificó la semana anterior gran parte de la reglamentación de la reforma de Obama, pero aclaró que la Oficina Oval no puede obligar o multar a las gobernaciones en el caso de la cláusula de la expansión.

Este mandato, prácticamente suspendido por la CSJ, exigía a los estados incluir en el plan de ayuda a aquellos ciudadanos adultos con ingresos menores al 133 % del nivel federal de pobreza.

Florida, Ohio, Pennsylvania, Colorado, Missouri, Mississippi, Nebraska e Indiana son algunos de los departamentos que anunciaron su rechazo a la expansión.

También Texas, donde la ley hubiera beneficiado a dos millones de personas, dijo no al programa con el argumento de que le costaría 27 mil millones de dólares en dos años.

Policía británica espera nuevos disturbios ante inestabilidad social

LONDRES, 2 de julio.— La Policía británica aseguró que espera otra serie de revueltas en Londres este verano —como las ocurridas en agosto del 2011 en algunos barrios de la capital, que luego se extendieron a otras ciudades de Reino Unido—, ante la inestabilidad social provocada por la crisis, lo que podría coincidir con la celebración de los Juegos Olímpicos, reporta Reuters.

Según un estudio del diario The Guardian y de la London School of Economics basándose en entrevistas a 130 agentes de Policía, las fuerzas de seguridad indicaron que esperan que haya más disturbios y que su forma de gestionarlos se puede ver deteriorada, producto de los recortes del Gobierno.

Nuevo récord de desempleo en zona euro

BRUSELAS, 2 de julio.—El desempleo en la zona euro alcanzó el pasado mes de mayo el nivel récord del 11,1 %, una décima por encima del dato de abril y lejos del 10 % registrado hace un año, según los datos ofrecidos por Eurostat, que vuelve a colocar a España como el país con peores cifras de empleo de toda la región, ya que su tasa de paro subió al 24,6 %.

Europa Press informa que 24 millones 868 mil personas carecían de un puesto de trabajo en mayo en toda la Unión Europea, de los que 17 millones 561 mil se encontraban en la zona euro, lo que supone un aumento mensual de 151 mil parados en el conjunto de la UE y de 88 mil en la zona euro.

Respecto a mayo del 2011, la cifra de de-sempleados entre los Veintisiete subió en 1 millón 950 mil personas y en 1 millón 82 mil en la zona euro.

Asimismo, la tasa de paro entre los jóvenes subió dos décimas en la eurozona, hasta el 22,6 %, mientras que en el conjunto de la UE alcanzó el 22,7 %, frente al 22,5 % de abril. España y Grecia volvieron a ser los países con los peores resultados en la población menor de 25 años, ambos con cifras cercanas al 52 %.

Entre los países miembros cuyos datos estaban disponibles, las menores tasas de paro se registraron en Austria (4,1 %), Países Bajos (5,1 %), Luxemburgo (5,4 %) y Alemania (5,6 %), mientras que las más altas fueron las de España (24,6 %), Grecia (21,9 % en marzo), Portugal (15,2 %) e Irlanda (14,6 %).